



CONGRESO INTERNACIONAL
DE PODOLOGIA EQUINA

JEREZ, 2024

IV CONGRESO INTERNACIONAL DE PODOLOGIA EQUINA

16, 17 Y 18 DE MAYO 2024

JEREZ DE LA FRONTERA, SPAIN

Estimados Colegas, Herradores y Veterinarios,

Nos complace informarles que nuestro IV Congreso Internacional de Podología Equina se celebrará el próximo mes de Mayo de 2024 desde el día 16 al 18, en la preciosa ciudad de Jerez de la Frontera – España... Todo en marcha!!



Esta cuarta edición va a ofrecer oportunidades para explorar, una vez más, la complejidad de la podología equina y todos sus avances, en un encuentro de herradores y veterinarios de caballos junto con más de grandes 15 expertos e investigadores de este tema.

Compartiremos conocimiento e ideas en las últimas investigaciones a través de sesiones prácticas cada día del congreso, así como conferencias y ponencias, en uno de los auditorios más modernos de Europa.



Confirmamos nuestros ponentes y demos prácticas por:

Sue Dyson, Sebastien Caure, Gabriel Manso, Manuel Novales, David Argüelles, Urszula Krzanowska, Jenny Hagen, Monique Craig, Rob Renirie, Domenico Cellaro, Alejandro Moscoso, Sergio Perez, David Ibañez, Aksel Vibe, Rodrigo Fernández with special collaboration: Hans Castelijns, Eugenio Cillán and Josef Lubber.

A través del típico patio andaluz pasaremos del auditorio a un gran hall de exposición comercial con stands de diferentes laboratorios y distribuidores de material de herraje con espacio para demostraciones prácticas.



Estando convencidos de que será una oportunidad única, no solo para actualizarnos con las últimas novedades, investigaciones en el arte del herraje y medicina, sino también para realizar un intercambio de ideas entre colegas, os animamos a que os inscribáis en este IV Congreso Internacional de Podología Equina.

En la última edición del 2016 se reunieron más de 300 participantes. No llegues tarde a la inscripción!!

Finalmente, y para no olvidar, considera las atracciones turísticas de Jerez de la Frontera y de toda la región. A un paso de Sevilla, de Cádiz, de sus soleadas playas como las de Sanlúcar de Barrameda, Chiclana, etc. y además su deliciosa gastronomía. Ideal para pasar unos días extra y visitar Andalucía.





Estamos seguros de que no debes perder este extraordinario evento y oportunidad donde esperamos también, una gran asistencia internacional.

Como en anteriores ediciones, la persona de contacto será:

Patricia Cayado,

Telf.: 0034 659 917 365

Email: congresopodologia@gmail.com

FaceBook: <https://www.facebook.com/congreso.podologiaequina>

Y siempre puedes contactar con cualquier otro miembro del comité organizador:

David Canes,

Telf.: 0034 678 437 500

Gaspar Castelijns,

Telf.: 0034 635 560 322

Jordi Crusellas,

Telf.: 0034 690 624 409

Jose María Galafate,

Telf.: 0034 609 511 243

*Enviaremos información de interés y novedades sobre el congreso cada mes.